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INDICAÇÃO N 2  008, DE 13 DE JANEIRO 2017. 

A vereadora subscrita, com assento na Bancada do PMDB, desta 
Casa Legislativa, vem, depois de cumpridas as formalidades regimentais de 
praxe, INDICAR ao. Excelentíssimo Senhor CLÁUDIO VASQUE CHUMBINHO DOS 
SANTOS — Prefeito Municipal de São Pedro da Aldeia, que viabilize junto ao 
órgão competente pelos serviços de asfaltamento e pavimentação das Ruas 
constantes do Bairro São João, município de São Pedro da Aldeia, como seguem: 

Travessa Bela Vista 

Rua Bela Vista 

Rua Braulina Maria dos Santos 

Rua dos Vaz 

Rua Cristiano Vaz 

Rua Nelson Vaz 

Rua André Motta Barreto 

Rua Arinda Freire dos Santos 

Rua "A" 

Rua "B" 

Rua "C" 

Rua da Colina (trecho) 

Rua Gonçalves Dias 

Rua Florinda de S. Carvalho 

Rua Francisco dos Santos 

Rua Esperança 

Travessa Esperança 

Rua Rito Pereira de Souza 

Rua 7 de Maio 
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... continuação da Indicação n 2  008; de 13 de Janeiro de 2017. 

Travessa Eurídio José de Couto 

Travessa Olímpia 

Rua 13 de Maio 

Rua 13 de Outubro 

Rua Adir Soares dos Santos 

Rua Eucalipto 

Rua Projetada(atrás da Novart) 

JUSTIFICA.TIVA 

A presente Indicação tem por :escopo atender anseio da 
comunidade em questão, que representará a‘ garantia de melhor qualidade de 
vida e saúde da população. 

As referidas ruas, como é de conhecimento de todos, são eixos 
importantes para o trânsito do Bairro São João, encontrando-se ali grande 
concentração de moradores, que convivem diariamènte com a poeira em dias 
secos e com a lama em dias chuvosos. Dada a importânCia destas vias, é de 
caráter de urgência que o Poder Público Municipal pavimente da forma mais 
adequada. 

Considerando o indiscutível conteúdo meritório da proposição 
como melhor forma para alavancar o desenvolvimento da nossa Cidade, tenho 
certeza de que contarei com o apoio de todos os parlamentares desta Casa. 

Sala das Sessões, 13 de Janeiro de 2017. 
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